
Stellenausschreibung

Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem aktuellen Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikationen (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des **28. August 2025** eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der ausschließlich aktuelle Dienstweg ist vollständig zu informieren (z. B. Dekanat und Propstei). Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: sabine.winkelmann@ekhn.de sowie an alla.stoll@ekhn.de. An diese Adressen sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerber*innen werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrer*innen aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390, E-Mail: sabine.winkelmann@ekhn.de.

Dekanat Darmstadt, Nachbarschaftsraum Pfungstadt, 1,0 Pfarrstelle II (ehemals 1,0 Pfarrstelle IV Pfungstadt), Modus B

Zum dritten Mal

Sie fühlen sich in einer großen Kirchengemeinde mit volkswirtschaftlichen Strukturen zu Hause, arbeiten gerne als Teil eines Teams, lieben die Abwechslung, sind neugierig auf die Vielfalt der Kirche vor Ort und haben Lust, den Nachbarschaftsraum in Pfungstadt mit zu entwickeln? Dann freuen wir uns auf Sie.

Die Kirchengemeinde Pfungstadt ist Teil des Nachbarschaftsraums Pfungstadt. Er besteht aus den evangelischen Kirchengemeinden Pfungstadt (ca. 4 800 Gemeindeglieder), Hahn (ca. 1 080 Gemeindeglieder) und Eschollbrücken (ca. 850 Gemeindeglieder). Die drei Kirchenvorstände streben zum 1. Januar 2027 die Bildung einer Gesamtkirchengemeinde an.

Zum Verkündigungsteam im Nachbarschaftsraum gehören derzeit vier Pfarrpersonen. Drei haben ihren Schwerpunkt in der Pfungstädter Kernstadt, eine ist für Hahn und Eschollbrücken zuständig. Die beiden Kindertagesstätten der Kernstadt sind seit einem Jahr in der Trägerschaft der GÜT des Dekanats Darmstadt. Die Kirchengemeinden Hahn und Eschollbrücken betreiben jeweils eine KiTa in eigener Trägerschaft.

Der Gemeindepädagoge (0,75 Stelle) ist bereits seit mehreren Jahren gemeindeübergreifend für die Kinder- und Jugendarbeit im NBR zuständig. Der hauptamtliche Kirchenmusiker (1,0 Stelle) kümmert sich um die historische Johann Hartmann Bernhard Orgel in der Martinskirche und die Kantorei.

Wir sind stolz auf unsere Evangelische Martinskirche mitten in der Kernstadt. Die Pfungstädter bezeichnen sie auch gerne als ihr „Wohnzimmer“. Die Anordnung von Altar, Kanzel und Orgel ist einmalig in der Region. Der Kirchraum bietet einen großen Spielraum für unterschiedlichste Aktivitäten. Der Kirchenvorstand steht kreativen Ideen und Impulsen für die Gestaltung und Nutzung des Kirchraums offen gegenüber.

Wir wünschen uns eine*n Pfarrer*in, die*der auf die Menschen in Pfungstadt zugeht und Kirche in der Stadtgesellschaft vertritt, gerne auch über die Nutzung neuer Medien. Die Aufgaben innerhalb des Pfarrteams können je nach Begabungen und Interesse verteilt werden. Zum Stellenprofil gehört die anteilige Übernahme pfarramtlicher Kernaufgaben. Der Schwerpunkt Ihrer Tätigkeit liegt aktuell in Pfungstadt.

Wir bieten eine helle Dienstwohnung im 1. Stock mit 4 Zimmern, Küche, Bad, 2 Balkonen (129 m²) und teilweise ausgebautem Dachgeschoss (57 m²). Der Garten hat Potential und liegt hinter dem Haus. Im Erdgeschoss des Pfarrhauses befindet sich das Gemeindebüro der Kernstadt mit derzeit drei Verwaltungsmitarbeiterinnen (Teilzeit), das Amtszimmer des Stelleninhabers sowie ein weiteres Besprechungszimmer. Im Untergeschoss befindet sich das Archiv und das

Büro des Kirchenmusikmers. Alternativ könnte auch das Pfarrhaus in Eschollbrücken als Dienstwohnung angeboten werden. Der Mietwert kann im Dekanat erfragt werden.

Pfungstadt liegt in direkter Nachbarschaft zu Darmstadt mit verkehrsgünstiger Anbindung zwischen A5 und A67 und ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar. Es sind alle Schulformen bis zum Abitur vorhanden.

Wenn Sie Lust haben, Teil unseres Teams zu werden, melden Sie sich bei:

- Pfarrerin Gudrun Olschewski (Vorsitzende des Kirchenvorstands) Tel.: 06157 4451, E-Mail: gudrun.olschewski@ekhn.de
- Dekan Raimund Wirth, Tel.: 06151 1362424, E-Mail: raimund.wirth@ekhn.de
- Propst Stephan Arras, Tel.: 06151 41151, E-Mail: stephan.arras@ekhn.de.

Sie finden uns im Internet unter www.kirche-pfungstadt.de.
